

Lapor

Beri Dukungan Kepolisian Ciptakan Pilkada Damai Sejumlah Ulama Datangi Polres Sampang

Achmad Sarjono - SAMPANG.LAP.OR.ID

Oct 12, 2024 - 11:29



SAMPANG – Sejumlah tokoh ulama Sampang, Madura, Jawa Timur, memberikan dukungan moril kepada Polres Sampang dalam mewujudkan

Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) di Kabupaten Sampang yang aman, damai, jujur, dan adil.

Mereka adalah Pengasuh Ponpes Az-Zubair Sampang KH. Dja'far Shodiq, Ketua MUI KH. Bukhori Maksun, Ketua Komisi Fatwa MUI KH. Miftahul Ulum, Habib Abdurrahman, KH. Farid Sauki, KH. M Aunul Abid, KH. Abdullah Mansyur, Ra Syaifuddin, RP. Ismail beserta para ulama lainnya.

Dukungan itu disampaikan para Ulama saat silaturahmi di Mapolres Sampang dan ditemui Kapolres AKBP Hendro Sukmono didampingi jajaran Pejabat Utama Polres Sampang.

Ketua Komisi Fatwa MUI Sampang KH. Miftahul Ulum mengatakan bahwa pihaknya bersama ulama di Sampang tetap mendukung secara moril kepada Polres Sampang dalam mewujudkan kondusifitas Kamtibmas pada Pilkada 2024 ini.

"Kami sangat apresiasi dan mendukung secara moril kepada Polres Sampang serta menjunjung tinggi netralitas APH guna menciptakan pelaksanaan Pilkada Sampang 2024 yang kondusif dan aman," ujar KH. Miftahul Ulum, Kamis (10/10/2024).

Hal senada disampaikan oleh Ketua MUI Sampang KH. Bukhori Maksun bahwa untuk menciptakan Pilkada damai perlu sinergitas seluruh pemangku kebijakan dan elemen Masyarakat.

Dengan kolaborasi dan sinergitas semua pihak, maka dalam menyukseskan pesta demokrasi lima tahunan di Sampang yang lebih sejuk, damai, aman, dapat menghasilkan pemimpin yang lebih baik.

"Kami sepakat bersatu dan kompak antara ulama dan umara bersama-sama mengusung visi perdamaian," ungkapnya.

Ketua Perwakilan Ulama Sampang KH. Dja'far Shodiq menambahkan, selama ini kinerja Kepolisian khususnya Polres Sampang patut diacungi jempol dalam menegakkan proses hukum termasuk menjaga keamanan menjelang Pilkada.

Menurutnya, ulama Sampang sangat mendukung langkah-langkah penegakan hukum di wilayah ini yang telah bersikap profesional tanpa tebang pilih.

"Sampai detik ini Polres Sampang masih sangat profesional kok, tidak tebang pilih termasuk penyelenggara maupun pengawasnya," tuturnya.

Ditempat yang sama, Kapolres Sampang AKBP Hendro Sukmono menyampaikan terima kasih dukungan yang diberikan ulama Sampang.

Ia menegaskan, peran ulama memang penting memberikan dampak positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

"Dengan dukungan para ulama dan peran beliau sangat besar, masyarakat diharapkan semakin sadar akan pentingnya menjaga persatuan, menghindari konflik dan memastikan Pilkada dapat berjalan lancar tanpa gangguan," katanya.

Kapolres Sampang juga memastikan, pihaknya tak hanya fokus menindak

pelanggaran keamanan pilkada, melainkan penegakan hukum tindak pidana lainnya yang berpotensi menimbulkan keresahan dan perpecahan. (*)